

## Jahresbericht 2006

Da der Vorstand nur aus drei Personen besteht (Dieter Eichenberger, Thomas Kiser, Bernd Martin Rohde), führte der Gesamtverein, wie auch an der Generalversammlung 2005 beschlossen, seine Aktivitäten in begrenztem Masse weiter.

Als neue Dienstleistung versenden wir sporadisch einen E-Mail-Newsletter an alle Mitglieder.

Neben vierteljährlichen Vorstandssitzungen und der Generalversammlung 2006 sind die Teilnahme von Dieter Eichenberger und Thomas Kiser an der Sitzung des Beirates des BBS zu nennen. Besonders aktiv zeigte sich Thomas Kiser durch die Mitarbeit in der Arbeitsgruppe BBS-SVD, in der es um das zukünftige Zusammengehen der beiden Verbände geht. Dass dieser Zusammenschluss die Idee unseres alten BIDA-Projektes z.Tl. wieder aufnimmt, ist erfreulich.

An der ordentlichen Generalversammlung 2006 wurde der bisherige Vorstand bestätigt und auch die seit diesem Jahr gültige Leitlinie der Vereinsarbeit („auf Sparflamme“) wurde bestätigt. Die Erhebung des Mitgliederbeitrages für 2006 wurde erstmalig ausgesetzt.

Zur Ausbildungstagung am Vortag der BBS-Generalversammlung 2006 wurde das Nachessen von den SDB-BDS organisiert.

Ausserhalb des Gesamtvereins gab es mehr oder weniger gut besuchte Veranstaltungen der drei existierenden Regionalgruppen in Basel, Bern und Luzern (Zentralschweiz).

In der Regionalgruppe Bern wurde Silvia Rosser als Co-Leiterin verabschiedet. Martina Wagner leitet diese Gruppe jetzt gemeinsam mit Mario Denoth.